

## Cobertura del seguro cuando es conducido por otra persona diferente al tomador

Escrito por tucapital.es - 18/11/2009 08:36

---

La prima del seguro del coche se encarece bastante cuando el conductor se trata de una persona joven o con pocos años de carné. Para abaratar este precio, muchos clientes aseguran el vehículo indicando los datos de alguien con más experiencia como conductor habitual. Sin embargo, debemos saber qué ocurría en caso de siniestro si quien conduce el coche no es la persona declarada en el seguro como conductor principal.

-  
<http://www.preguntasfrecuentes.net/2009/11/18/seguros-de-coches-cobertura-cuando-es-conducido-por-otra-persona-diferente-al-tomador/>

---